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Christian Rhein

Von: Christian Rhein
Gesendet: Donnerstag, 22. März 2018 12:55
An: 'Yannick Becker'
Betreff: Bezuschussung Baritone Spielmannszug Wiefelstede / 

Kulturförderungsprogramm 2019

Sehr geehrter Herr Becker, 
 
ich bestätige den Antrag des Spielmannszug Wiefelstede e.V. auf Bezuschussung zur Beschaffung drei Baritone, der 
bei mir am 05.02.2018 eingegangen ist.  
 
Eine vorzeitige Beschaffung (ab heute) würde eine mögliche Förderung nicht entgegenstehen. 
 
Nach den mir vorgelegten Unterlagen betragen die Beschaffungskosten voraussichtlich 4.197,00 Euro inkl. 
Mehrwertsteuer.  Nach den Kulturförderungsrichtlinien wäre eine mögliche Förderung 
im Rahmen einer Drittelförderung, max. 1.399,00 Euro, denkbar. Eine eventuell auftretende Finanzierungslücke 
müsste von Ihnen anderweitig geschlossen werden. Die eventuelle Bezuschussung erfolgt frühestens im Jahr 2019. 
 
Aus meiner Eingangsbestätigung können Sie keinen Anspruch auf eine spätere Förderung herleiten.  
 
Über Ihren Antrag wird in der Herbst‐Sitzung des Sport‐ und Kulturausschusses (voraussichtlich 16.10.2018) beraten. 
Im Anschluss wird nach weiteren Ausschusssitzungen der Gemeinderat letztendlich über den Haushalt 2019 beraten 
und beschließen. 
Dieser Beschluss und die Auslegung des Haushaltes 2019 sind zunächst abzuwarten. 
 
Sie erhalten zu gegebener Zeit weitere Nachricht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

i. A. Christian Rhein 

Gemeinde Wiefelstede 

Fachdienst Finanzen und Schulen 

Kirchstraße 1 

26215 Wiefelstede 

Tel.: +49 4402 965222 

Fax: +49 4402 965199 

E‐Mail: christian.rhein@wiefelstede.de 

Internet: www.wiefelstede.de 

 

 

Von: Yannick Becker [mailto:becker.yannick@outlook.de]  
Gesendet: Montag, 5. Februar 2018 19:51 
An: Christian Rhein 
Cc: kasse@bam-music.de 
Betreff: Neuanschaffung Baritone 
 
Hallo Herr Rhein, 
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zum Jubiläum 2018 würden wir gern die letzten geliehenen Baritone zurückgeben‐ hierfür stehen noch drei 
Neuanschaffungen an. Wir würden uns freuen wenn diese bei der Kulturförderung in der nächsten Runde 
berücksichtigt werden können. 
 
Da das Jubiläum im Juni ansteht würde wir uns über die Genehmigung zur vorzeitigen Beschaffung freuen. 
 
Im September 17 stand diese Entscheidung schon einmal bei uns an, da jedoch mein Outlook sämtliche Daten 
verloren hat kann ich leider nicht mehr nachvollziehen ob ich diese zur Bezuschussung zu Ihnen gesandt habe, 
könnten Sie das vorher noch einmal gegenprüfen? 
 
Vielen dank schon einmal und viele Grüße 
 
Yannick Becker 
 
 
 
 


